

Maison de la culture : dix ans déjà !

Le Républicain Lorrain - 19 oct. 2025 à 18:44 - Temps de lecture : 1 min

|



L'association compte de nombreux adhérents fidèles.

À l'occasion de son assemblée générale annuelle, la Maison de la culture a fêté le 10e anniversaire de son installation à Guénange en présence de ses adhérents, de la municipalité et de son partenaire la FOL.

L'association revendique une ancienneté de près de 40 ans, perturbée par diverses péripéties et surtout une dynamique constante, preuve de sa capacité à satisfaire l'attente d'un certain public au travers d'activités telles que : la couture, le jeu de rôles, le patchwork et le pastel. Ces activités perdurent depuis tout ce temps à la plus grande satisfaction des adhérents.

Il est toujours possible de rejoindre l'une de ses activités qui ne sont proposées par aucune autre association de la ville et qui se déroulent au Centre social Louise-Michel.